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округе № 21 за 2022 год.

Приложение на 7 листах, 1 экз.

тел. 8-920-500-0675 Совета депутатов 
Понамореву Б.В.

Уважаемый Борис Владимирович!

С уважением,
Депутат городского Совета А.М. Захаров



Отчёт о работе 
депутата Липецкого городского Совета депутатов 

Захарова Андрея Михайловича за 2022 год.

Уважаемые избиратели!

Прошедший 2022 год для городских депутатов был непростым, но 
плодотворным и насыщенным. Моя депутатская деятельность в отчетном 
периоде велась на основе плана работы Липецкого городского Совета 
депутатов, ваших наказов, обращений, требований депутатской этики.

В процессе своей работы я тщательно изучал суть вопросов, 
волнующих жителей округа, стараясь принять выверенные решения. 
Большое внимание уделялось работе по наведению порядка в округе, 
формированию активной жизненной позиции жителей в вопросах решения 
насущных проблем путем участия в различных муниципальных и
региональных программах.

В Липецком городском Совете шестого созыва я работаю в составе
постоянных комиссий;

по жилищно-коммунальному хозяйству, градостроительству и
землепользованию;

- по образованию, культуре, спорту и делам молодежи.
В 2022 году принял участие:
- в 11 сессиях городского Совета;
- в 15 заседаниях постоянной комиссии по жилищно-коммунальному 

хозяйству, градостроительству и землепользованию;
- в 14 заседаниях постоянной комиссии по образованию, культуре,

спорту и делам молодежи;
- 7 раз был участником депутатских и публичных слушаний, «круглого

стола» и «депутатских часов».
Было проведено 39 встреч с избирателями:

а) провел 18 приемов граждан в т.ч
- в общественной приемной городского Совета - 6
- в Региональной общественной приемной Председателя Партии «Единая 
Россия» - 6
- в избирательном округе - 6
б) поступило обращений - 69
в) реализовано - 31
г) находится в стадии рассмотрения - 0
д) дано консультаций и разъяснений по порядку решения заданных вопросов 
-38
е) направлено запросов в соответствующие инстанции - 39

Участие правотворческой деятельности принимал, присутствуя на 
заседаниях постоянных комиссий и сессий городского Совета депутатов. В 
ходе сессий и заседаний постоянных комиссий городского Совета мной 
вносились предложения к проектам нормативных правовых актов и иным



документам. Мной были внесены для рассмотрения на профильных 
комиссиях следующие вопросы:

- в июне 2022 года «О состоянии работы в общеобразовательных 
учреждениях по организации внеурочной деятельности и роли школы в 
формировании личности учащихся»

- в июне 2022 года «О разрушении асфальтового полотна дома № 31 по 
ул. Терешковой и затоплении гаражей гаражно -  строительного кооператива 
№ 13 «Военный городок»

- в июле 2022 года «О состоянии дел по передаче военного городка из 
федеральной собственности в муниципальную»

- в августе 2022 года «О состоянии работы по повышению 
профессионализма молодых учителей и мобилизации выпускников 
педагогических ВУЗов г. Липецка для работы в учебных заведениях города»

- в октябре 2022 года «О готовности объектов ЖКХ и социальной 
сферы г. Липецка к работе в осенне — зимний период 2022-2023 годов и по 
контролю за расчисткой придомовых пространств многоквартирных домов 
от снега в зимний период»

- в декабре 2022 года «О состоянии лестничных спусков, 
расположенных на территории г. Липецка»

По обращению жителей д. 37 по ул. Терешковой провел встречу с 
руководством УК ООО «Парус», итогом которой явилось проведение 
косметического ремонта 4-х подъездов данного дома.

Совместно с представителями департамента культуры администрации
г. Липецка, культурно -  досуговыми учреждениями города, в преддверье Дня 
авиации, проводил в г. Липецке «авиационную неделю», в ходе которой 
жители познакомились с достижениями нашей страны в области освоения 
пятого океана, приняли участие в спортивных и культурно -  досуговых 
мероприятиях.

По моей инициативе проводились рабочие встречи с руководством:
- управления культуры Липецкой области по формированию 

экспозиции в Областном краеведческом музее, посвященной истории 
развития авиации в Липецкой области;

- департамента ЖКХ администрации г. Липецка по вопросу 
энергообеспечения многоквартирных домов 21 ИО.

Совместно с общественной организацией «Союз-Чернобыль» 
установлен балансодержатель памятника Чернобыльцам.

При реализации муниципальной программы города Липецка «Мой 
двор» на 21 избирательном округе осуществлено благоустройство дворовых 
пространств рядом с д. 55/1, 55/2, 55/3 по ул Гагарина и д. 4/2 по ул. 
Липовская. После проведенного благоустройства в этих дворах появились 
новые парковочные места для автомобилей, произведен ремонт асфальтового 
покрытия, осуществлена установка дополнительных уличных светильников 
и малых архитектурных форм, произведено кронирование и снос старых 
аварийных деревьев и высажены дополнительные зеленые насаждения.

Совместно с Советом ветеранов Липецкого авиацентра, в честь летного 
и инженерно - технического состава 402 истребительного авиационного 
полка особого назначения, на служебной территории авиацентра заложена



«Аллея авиаторов»;
Совместно с инициативными жителями и Советом общественного 

самоуправления «Слобода» на месте рекультивированного лога, рядом с
д. 5/1 по ул. Космонавтов заложен «Семейный сквер»;

Совместно с руководством Липецкого филиала ПАО «Ростелеком» 
произведена высадка дополнительных зеленых насаждений на аллее 
«Военного связиста»;

Оказывалась практическая помощь школьным и дошкольным 
учреждениям округа:

- выступил с инициативой поощрения Благодарственным письмом 
городского Совета шести педагогов учебных заведений 21-го ИО по итогам 
2021-2022 уч. года

- в преддверье дня Конституции РФ организовал проведение с 
учащимися 11 классов МБОУ СОШ № 5 им. героя Советского Союза 
С.Г. Литаврина и МБОУ гимназия № 19, в помещении городского Совета 
депутатов города Липецка силами педагогических работников данных 
образовательных учреждений, занятия по государственному устройству 
Российской Федерации.

В 2022 году, за счет дополнительного бюджетного финансирования, в 
МБОУ гимназия № 19 произведено корчевание 5 аварийных деревьев и 
асфальтирование части внутришкольной территории, в МБОУ СШ № 5 
произведен капитальный ремонт системы отопления и асфальтирование 
части внутришкольной территории.

Через публичные слушания бюджета г. Липецка на 2023 год 
запланировал проведение дополнительного бюджетного финансирования для

- МБОУ СШ № 5 на ремонт системы канализации подвального 
помещения, асфальтирование и установку бордюров за школой рядом со 
стадионом;

- дома детского творчества «Городской» на создание парковочных
мест;

- детского сада № 91 на установку теневого навеса, ремонт потолков и 
стен лестничных маршей, точечный ремонт шиферной кровли, утепление 
пристройки для первой младшей группы.

В ходе публичных слушаний при обсуждении бюджета г. Липецка на 
2023 г. и период 2024, 2025 г.г. повторно вышел с предложением придать 
особый статус ул. Липовской и сделать ее одной из лучших улиц города, как 
улицу с наименованием полносозвучным с названием нашего областного 
центра.

Организовывал участие жителей 21 ИО
- в онлайн-голосовании по развитию общественных пространств 

округа. По итогам этих голосований территория пешеходной зоны по 
ул. Гагарина 61А включена в бюджетное финансирование на 2023 год, в 
МБОУ СШ № 5 на деньги, выделенные из регионального бюджета для 
победителей проекта, произведена реконструкция школьного стадиона;

- в проведении субботников по наведению порядка на территории 
21 ИО



Принимал участие:
- в обсуждении Генерального плана развития г, Липецка. Доказал 

невозможность застройки многоквартирными домами зоны гаражно -  
строительных кооперативов № 13 «Военный городок» и «Полет»;

в поздравлении ветеранов Великой Отечественной войны 
проживающих на 21 ИО и Липецкого авиационного центра в преддверье Дня 
Победы и Дня ВВС;

- в марше Бессмертного полка;
- в церемониальных мероприятиях посвященных Дню России;
- в школах округа в проведении уроков мужества, посвященных Дню 

Защитника Отечества, поздравлении выпускников 9-х и 11-х классов с 
праздником «Последнего звонка», поздравлении выпускников 11-х классов
на выпускном вечере;

- в проведении торжественных мероприятий по принятию кадетами
авиационного класса МБОУ СШ № 5 торжественного обещания;

в организации практической помощи военнослужащим, 
принимающим участие в специальной военной операции;

- в работе отчетного круга отдельского казачьего общества Липецкой
области.

Основные проблемы, решаемые на встречах с избирателями, касаются 
проблем жилищно-коммунального хозяйства, оказания практической 
помощи дошкольным, школьным учреждениям округа, благоустройства 
территории районов «Слободы» и Военного городка.

В целях решения социально-экономических проблем города Липецка и 
своих избирателей производилось взаимодействие:
- с администрацией города Липецка по вопросам согласования плана 
мероприятий, в пределах бюджетного финансирования на 20^2 год, с 
участием в выездных мероприятиях и комиссиях по благоустройству 
избирательного округа;
- с региональным объединением Всероссийской политической партии 
«Единая Россия» путем проведения дистанционных тематических приемов 
граждан на округе и приемов в Региональной общественной приемной 
Председателя Партии «Единая Россия» Д.А. Медведева;
- с Советом общественного самоуправления № 21 «Слобода» (участие в 
заседаниях Советов, участие в спортивных мероприятиях, праздниках в 
округе);
- с управлением Советского округа департамента развития территории 
администрации города Липецка, администрацией МАУ ДО ДДТ 
«Городской» имени С. А. Шмакова, МБ ДОУ № 91 и № 139, МБОУ СОШ 
№ 5, МБОУ гимназия № 19, МБУ ДО «Детская художественная школа № 
1» им. В. С. Сорокина, БИЦ № 9 «Социальный» посредством участия в 
проведении мероприятий, праздниках на округе;
- с Всероссийским обществом инвалидов Советского района (поздравление с 
праздниками и памятными датами).



Подготовлено материалов для прессы на сайт управления Советским 
округом департамента развития территории администрации города Липецка
-  4 статьи, другие СМИ -  14 статей.

В заключении отмечаю, что конструктивная атмосфера в работе 
городского Совета позволяет успешно решать имеющиеся как 
общегородские, так и проблемы 21 округа. Постоянные комиссии городского 
Совета депутатов по образованию, культуре, спорту и делам молодежи, по 
жилищно-коммунальному хозяйству, градостроительству и 
землепользованию работают конструктивно и добросовестно. Проблем, 
мешающих осуществлению депутатских полномочий, не возникает.

В качестве основных направлений работы на предстоящий период 
мной будет использованы хорошо зарекомендовавшие формы такие как:
1. Участие в сессиях городского Совета депутатов.
2. Участие в работе постоянных комиссий.
3. Участие в депутатских слушаниях.
4. Содействие дальнейшему укреплению материально-технической базы 
образовательных и культурных учреждений находящихся на территории 21 
округа.
5. Продолжение сотрудничества с Центром социальной защиты населения 
г. Липецка, по оказанию адресной помощи нуждающимся жителям округа
6. Работа с избирателями округа:
- учет наказов и обращений избирателей, при разработке и реализации 
городских программ;
- проведение личных приемов граждан и рассмотрение обращений жителей 
округа и города;
- оказание содействия в решении вопросов ЖКХ, благоустройства и развития 
инфраструктуры округа и города.
7. Пропаганда здорового образа жизни.

Подводя итог своей деятельности за 2022 хочу поблагодарить всех 
избирателей, которые активно помогали мне в решении проблем 21 
избирательного округа. Рад проявлению любой инициативы с вашей 
стороны, готов выслушать всех, кто может поделиться своим опытом и 
идеями. Вместе мы сможем сделать наш общий дом, наш район, наш город 
лучше.



Информация
о поступивших на рассмотрение депутата обращениях граждан

Проведено личных приёмов граждан всего - 18 
в т.ч.:- в общественной приёмной городского Совета - 6
- в избирательном округе - 6 

Поступило обращений - 69 
В т.ч.
- через сайт -17
- на личном приёме-3 5
- по телефону - 17 
Рассмотрено обращений - 69 
В т.ч.:
- реализовано, поддержано, меры приняты - 31
- дано консультаций и разъяснений по порядку решения заданных 

вопросов - 38
- отказано - О

Находится на рассмотрении - О 
Направлено в иной орган по компетенции - 39



Тематика письменных обращений,
Поступивших к депутату Липецкого городского Совета депутатов.

Тематика Кол-во
Вопросы связи
Строительство и архитектура
Жилищные вопросы
Вопросы коммунального хозяйства 12

Г азификация 1

Вопросы транспорта
Вопросы законности и правопорядка
Вопоосы землепользования
Охрана окружающей среды
В о п ро с ы  р е к л а м ы
В о п ро с ы  Физической культуры и спорта
Вопросы торговли, общественного питания и бытового 
обслуживания населения

1

Вопоосы Финансов
Вопоосы образования
Воппосы дошкольного образования
Вопросы культуры
Вопросы здравоохранения
Вопросы труда и занятости населения
Миграция
Воппосы социальной защиты и социального обеспечения
Материальная помощь 1

Деятельность гаражных кооперативов 1

Злоупотребление служебным положением
Аоенла и продажа помещений
Благодарственные письма
Работа администрации 1

Выборы
Поугие вопросы
Всего: 17


